2023 (令和5) 年度







第8号 2024 (令和6) 年6月7日 発行責任者 加賀谷 登

6月の行事予定をお知らせします!

もうすでに、6月1週目が終わりますが、6月の行事予定をお知らせします。

10日(月)から21日まで、県総体南部Bブロック予選を控えて、部活動の時間を確保するために短縮日課とならます。13日(木)は、県総体南部Bブロック予選壮行会を行います。14日は、18:30よりPTA本部役員会、19:00よりPTA役員会を行います。ご参加よろしくお願いします。15日(土)16日(日)と他の競技に先駆けて、ソフラーは同じく軟式野球1回戦が行われます。22日(土)23日は同じく軟式野球1回戦が行われます。22日(土)23日(日)が県総体南部Bブロックのメインの日程となっています。応援よろしくお願いします。30日(日)は市Pスポーツフェスティバルです。ご参加よろしくお願いします。

自ら学ぶこと 6月3日(月)全校集会の校長講話より

5月30日の夕方、3歳の男の子が栽培が禁止されているケシの花を発見し、警察に通報したことにより、警察から感謝状を贈呈されたというニュースが放送されていました。

ケシの花の一部は、麻薬の原料となるため、栽培が禁止されている種類があります。今回この男の子が発見したケシの花はアツミゲシという栽培が禁止されている種類でした。

この男の子は4月13日〈土〉午後3時半頃、お母さんと散歩中にアツミゲシを発見しました。「見たことがない花だ」と興味を抱き、お母さんと一緒にインターネットで調べたところ、麻薬の原料となる「アツミゲシ」と分かり、近くの交番に届けたそうです。

お母さんによると、1歳頃に祖父母の家の庭にあるヒイラギの葉やまつの葉の触る場所によって感触が違うことに気づき、植物に興味を持つようになったそうです。今では祖父母の家

	曜	6月の行事予定
1	土	
2		
3	月	図書館サポーター 全校集会④
4	火	ALT SC 3年出前授業②③
5	水	
6	木	
7	金	ALT 耳鼻科検診 ひまわり号来校
8	土	家庭読書の日
9	В	
10	月	図書館サポーター 短縮日課~21
11	火	SC
12	水	第3回尿検査
13	木	ALT
		県総体南部Bブロック予選壮行会⑤
14	金	PTA役員会
15	土	県総体南部Bブロック予選(ソフトテニス)
16		県総体南部Bブロック予選(ソフトテニス)
17	月	図書館サポーター
18	火	SC
19	水	県総体南部Bブロック予選(野球)
		ALT
20	木	学校安全の日
21	金	
22	土	県総体南部Bブロック予選
23		県総体南部Bブロック予選
24	月	図書館サポーター
25	火	SC 学校運営協議会10:00
26	水	
27	木	
28	金	市教育委員会学校訪問10:40
		生徒会専門委員会・いじめ防止委員会
29	土	
30	В	市Pスポーツフェスティバル

※予定は変更になる場合があります。

の庭に植えられているパンジーやマーガレットに水をあげたり、公園や散歩中に見つけた植物を図鑑で調べたりすることが日課になっているそうです。今回アツミゲシと分かった後、警察に通報するよう伝えたそうです。

今回、この話をみなさんに紹介したのは、3歳の男の子が栽培が禁止されている植物を発見したことや警察に通報したことの素晴らしさだけではありません。もちろんそれ自体素晴らしいことなのですが、それよりもみなさんに伝えたいのは、興味があることや疑問に思うことなどに対して、自ら積極的に調べたり学習したりすることの大切さです。ただ漠然と学習するよりも、好きなことや疑問に思うことを自ら進んで学習することは、確実に自分の力になっていきます。それがいずれ、夢や志に向かって目標を立て計画して、努力するということにつながっていきます。そして、その学びは生きていく上で、必ず役にたつはずです。この男の子のことを考えてみると、花の名前だけでなく、この花の特徴や関係する事柄なども調べたのでしょう。自ら学ぶと言うことは、教えられるだけの学習よりも深い学びをすることができる証拠だと思います。みなさんの学びはどうでしょうか。自分の学びを学習を見直してみて欲しいと思います。

茨城県でも5歳の男の子がケシの花を発見したニュースが報じられたことを付け加えておきます。

今年1年間の、二中生の合い言葉が決定しました!



今年1年間、阿南第二中学校の生徒たちが頑張っていくための合い言葉が決定しました。「輝」です。二中がもっと盛り上がるように、生徒たちが頑張っていけるように生徒会が考えました。

今年度も、はや2か月が過ぎました。

1年生のみなさんは、学校生活にも、もうすっかり慣れたのではないでしょうか。2年生、3年生も新しい学級での生活に慣れ、勉強や部活動に励んでいることだと思います。

私たち生徒会も、昨年の生徒会役員改選の時に決意を伝えたように、今年度、二中がもっと盛り上がるように、生徒会役員として頑張っていきたいし、様々なことを考えているところです。



そのような中で、二中生に、共通の目標・テーマがあるといいのではないかと考えました。私たちは、二中が「さらによくなれば・・・・」と願っていますが、そのために、一人一人が二中生としての自覚を持ち、一人一人が輝いている、そのような姿を目ざしたいです。 「お互いのことを認め合い、みんなで支え合って、高め合う」

そして、それぞれが、自分の目標に向かって努力することができれば、 より輝くことができるのではないかと思います。



この「輝く」という文字は、各教室に掲示していただきたいです。 自分が輝くために、また、友達が輝くために自分に何ができるか。 とうことを、時々この文字を見ながら、みんなで考えていきませんか。 そして、みんなで、輝いた二中を創っていきましょう。 よろしくお願いします。

一人一人が輝いている学校を目ざしていきましょう。そのために互いに「認め合い 支え合い 高め合う」ことを忘れずに努力していってください。年度末に、「自分が輝くために、友達が輝くために自分に何ができたか」振り返ってみてほしいと思います。

部活動の記録(5月18日から5月25日)

【卓球部】令和6年度南部Bブロック春季卓球大会 5月18日(土)

団体戦

1回戦 阿南二中 3 対 1 小松島中 準決勝 阿南二中 1 対 3 羽ノ浦中 3位決定戦 阿南二中 2 対 3 阿南一中

個人戦

準優勝 湯浅 亮太 ベスト8 美喜 敦史









【サッカー部】 高松宮杯リーグ戦 5月18日(土)阿南二・阿南一中 O 対 1 美馬・江原中

【野球部】第32回 徳島県中学校軟式野球春季リーグ中央大会 5月25日(土) 1回戦 阿南二・新野・福井中 O 対 2 石井中